



J'

Le fanatisme a frappé aveuglément des innocents sur un lieu de fête, de convivialité, sans autre but mortifère que de terroriser et de déstabiliser le pays pour tenter d'ébranler l'unité nationale. La France est en deuil, mais la France résistera, combattra avec détermination et solidarité toutes les formes de fanatisme, d'extrémisme, d'obscurantisme.

Ce sont les valeurs de la République qui nous guident "Liberté-Egalité-Fraternité"

Conformément au souhait du Président de la République, tous les drapeaux de la Ville de Tomblaine sont en berne, pour 3 jours de deuil national.

Hervé Féron
Député de Meurthe et Moselle

Maire de Tomblaine.